

Bewerbung als Stellvertretende Sprecherin der BAG Frieden



Liebe Freund*innen,

Für mich ist unsere GRÜNE Partei eine bunte und weltoffene Partei. Sie ist die Partei, die aus der Anti-Atomkraft-Bewegung, der Frauen-Bewegung und der Friedens-Bewegung entstanden ist.

Aus meiner Biographie ist mir vor allem der Frieden und was ihn fördert ein großes Anliegen. Nach dem Abitur wurde ich zunächst Krankenschwester und studierte später Theologie. 23 Jahre habe ich mit meinem Mann ein Maschinenbau Unternehmen geleitet. In dieser Zeit wurden unsere vier Kinder geboren und ich habe mich zur Betriebswirtin weitergebildet. Es war eine spannende Zeit, nur leider waren wir mit unseren Aufträgen aus der Luft- und Raumfahrt auch immer sehr nahe an Firmen dran, die auch Dual-Use und Rüstungsgüter produzierten. Unsere Auftraggeber waren Unternehmen wie EADS Aerospace oder MBDA. Bis wir eines Tages einen Großauftrag für bunkerbrechende Raketen im Haus hatten. Da war für mich klar, dass ich dieses Geschäftsmodell nicht mehr mittragen kann.

Ich verließ unsere Firma und arbeitete für knapp vier Jahre im Bereich Flucht, Asyl, Migration und Integration. Seit vielen Jahren engagiere ich mich bei pax christi und in den letzten Jahren auch verstärkt im **Trägerkreis der Internationalen Münchner Friedenskonferenz**. Die Münchner Friedenskonferenz ist die inhaltliche Alternativveranstaltung zur Münchner Sicherheitskonferenz und findet seit 19 Jahre zeitlich parallel statt. Ein wesentliches Ziel der Friedenskonferenz ist es, Denkprozesse anzustoßen, die eine Kultur des Friedens vermitteln.

Seit September 2020 studiere ich im **MA Programm an der Universität Innsbruck Peace, Development, Security and International Conflict Transformation**. Seit November 2020 arbeite ich als **wissenschaftliche Mitarbeiterin bei Anne Franke, MdL** in Bayern und Sprecherin für Forschungs- und Friedenspolitik. Annes Ziel ist die Einrichtung eines ersten, außeruniversitären Instituts für Friedens- und Konfliktforschung in Bayern. Hierzu organisiere ich ein Symposium am 1.10.2021 im Bayerischen Landtag.

Seit 2019 bin ich **Delegierte der LAG Frieden**, Europa und Internationales aus Bayern. Und seit Kurzem Ansprechperson für die AG USA Transatlantik.

Was ich in die BAG Frieden einbringen kann?

- Mein Wissen aus der Friedens- und Konfliktforschung und der Arbeit im Bayerischen Landtag
- Meine Erfahrung in der Organisation von Sitzungen und Diskussionsrunden
- Meine Erfahrung in der Gestaltung von Website und Social Media

Ich würde mich freuen, wenn ich Dich überzeugen konnte und DU mir Deine Stimme als Stellvertretende Sprecherin für die BAG Frieden gibst.

Maria

Maria R. Feckl

Dipl. Theologin

Betriebswirtin

56 Jahre

4 Kinder

Wissensch. Mitarbeiterin
von Anne Franke, MdL Bayern
Sprecherin für Friedens- und
Forschungspolitik

bei den GRÜNEN

OV Vorstand 4-2018

KV Vorstand 2-2019

LAG Frieden, Europa,
Internationales

BAG Frieden Delegierte

LAG Migration und Flucht
LAG Frauen

Kommunal

Gemeinderätin seit 5-2020

Kreisrätin seit 5-2020